



INFOBRIEF 24.09.2010

von unserem Wohnprojekt am Rensinger See

Liebe Freunde, Interessenten und Mitbewohner – zur nahenden Herbst – und Winterzeit möchten wir euch wieder einmal berichten wie's in unserem Wohnprojekt voran geht und was wir schon wieder alles geschafft haben. Vielleicht fühlt sich der eine oder andere von Euch davon wieder eingeladen vorbei zu schauen – unsere Kulturveranstaltungen zu besuchen – sich bei uns umzuschauen und Freunde und Bekannte mitzubringen, die sich unserem Wohnprojekt anschließen möchten. Einige Häuser und Wohnungen sind noch frei verfügbar.

Als Einstimmung ein kleiner Reim zur nahenden Herbstzeit – lassen wir uns auf ihn ein und genießen das Ankommen bei uns Selbst.

*Der Sommer warf den letzten Gruß in meinen alten Garten.
Die Vögel sammeln sich bereits zu ihren großen Fahrten.*

*Das Gras wird gelb, die Rosen braun, die Sonne scheint schon milder,
der Tag wird kurz, die Nächte lang, der Herbst malt bunte Bilder.*

*Auch in den Menschen wird es ruhig, die heißen Tage zehrten
Jetzt wird das Heim herausgeputzt - Es geht zu and'ren Werten.*

*Die Bücher stapeln sich im Schrank, die dicken Pullis auch,
Holz wird jetzt hereingeholt - Tee wärmt unsern Bauch.*

*Die Freunde kehren auch zurück aus ihren Urlaubsorten
man trifft sich oft auf einen Plausch, trinkt Kaffee und isst Torten.*

*So hat halt jede Jahreszeit einen besond'ren Reiz
und kaum sieht man sich zweimal um, heißt es schon: Seht, jetzt schneit's!*

....ja und in der Sommerzeit haben wir unsere erste Hausgruppe fertiggestellt. Bilder und Eindrücke findet Ihr in der Anlage zu unserem Infobrief.

Nach gemeinsamer Beratung bei unseren regelmäßigen Wohnprojekttreffen haben wir erst einmal einen gut klingenden Namen für die Adresse unseres Wohnprojektes gefunden – *Sonnenfeld*... durch die Initiative von Ulrich wurde das bei der Behörde auch spontan angenommen und initialisiert. Wie passend – die Sonne hat uns oft „gebraten“ während der Bauphase – noch kein Baum und Strauch spendeten uns Schatten – die Sonne wird somit auch in Zukunft ein wichtiger Wärme- und Lichtspender sein im Zusammenspiel natürlich mit dem wunderbaren Rensinger See der uns immer wieder zur Abkühlung und sportlicher Betätigung einlud. Wir nutzen die Sonnenenergie auf unseren Dächern und wandeln sie umweltfreundlich in elektrischen Strom und Wärme um.

Schön und individuell gestaltet - mit Holz- und Putzfassaden - steht sie jetzt da die erste Hausgruppe mit 3 Wohneinheiten. Sie wurde von Johanna und Ulrich als erstes bezogen - danke auf diesem Wege für eure Vorreiter Energie – gefolgt von Kerstin und Karl und vollendet an diesem Wochenende mit dem Einzug von Jutta und Hartwig, die ihre wunderschöne besonnte Wohnung im Dachgeschoss beziehen. Auch wenn noch einige Arbeiten zur letzten Fertigstellung fehlen, vernehmen wir doch zufriedenes Aufatmen, dankbares Ankommen und schon tatkräftiges Anpacken der Gestaltung der Außenanlagen. Alle Grundstücke sind baureif erschlossen und die Zuwegung zu den Hauseingängen der ersten Hausgruppe ist auch dieser Tage fertiggestellt worden – danke dafür auch an Maria. Der Weg ist also frei für neue Interessenten - die uns auch ständig besuchen, besonders bei unserem schönen Sommerfest – uns auf diesen wunderbaren Platz zu folgen. Dieser Tage heißen wir eine sehr freundliche Familie aus Hamburg mit ihren beiden Söhnen in unserem Wohnprojekt willkommen und werden beginnen die 2. Hausgruppe zu bauen. Alle Vorbereitungen dafür sind getroffen und in diesem Herbst wird die Fundamentplatte erstellt, um voraussichtlich die Hausgruppe in diesem Jahr noch im Rohbau fertig zu stellen. Der Einzug ist dann für das Frühjahr 2011 geplant. Auch für die gegenüberliegende Hausgruppe haben wir in diesen Tage noch 2 sympathische neue Wohnprojektbewohnerinnen zu begrüßen, die sich entschieden haben bei uns zu wohnen und zu leben.

Um diese Hausgruppe bald beginnen zu können, müssen wir noch kräftig die Werbetrommel schwingen und noch weitere Mitbauer/innen finden. Also wer sich dafür von Euch angesprochen fühlt, ruft mich einfach an...

Das Wohnungshaus wird noch einmal aktuell optimierend geplant, sodass möglichst alle Wohnungen einen Zugang nach Außen haben – Dachterrasse, Balkon etc. – auch dafür gibt es eine steigende Nachfrage.

Mehr und mehr können unsere Besucher und Interessenten sehen, wie schön und besonders sich das gemeinsame Bauen, Wohnen und Leben bei uns auf dem *Sonnenfeld* gestaltet.

Die nächsten Wohnprojekttreffen werden u.a. auch davon geprägt sein, die gemeinsamen Außenanlagen zu gestalten. Das möchten wir an einem der nächsten Wochenenden in der Form eines Workshops mit professioneller Unterstützung tun, um dann auch schon die ersten Herbstpflanzungen vorzunehmen, Terrassen einzufrieden und den gemeinsamen Platz zu gestalten.

Fühlt Euch also auch weiterhin eingeladen unser Wohnprojekt zu begleiten, uns zu besuchen, unsere Kulturveranstaltungen zu erleben und vielleicht auch bei uns einzusteigen.

Bis dahin seid herzlich begrüßt aus unserem Wohnprojekt



Alle aktuellen Termine findet Ihr auf unserer Internet Seite

www.Wohnprojekt-Rensinger-See.de

Wer Lust und Zeit hat kann uns an diesem Sonnabend von 13.00 Uhr bis 18.00 Uhr auf den „Hamburger Wohnprojekttagen“ auf dem Uni Gelände Hamburg besuchen.